

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

3.8 Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan dan analisis data penelitian, maka peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

- a. Dosen sangat membutuhkan informasi dari perpustakaan ketika mempersiapkan bahan pengajaran dan memanfaatkan koleksi perpustakaan merupakan langkah dosen untuk memenuhi kebutuhan informasinya.
- b. Kebutuhan informasi dosen ketika mempersiapkan bahan pengajaran tidak dapat terpenuhi oleh perpustakaan. Dosen merasa jarang berhasil menemukan informasi yang dibutuhkannya dengan cara memanfaatkan koleksi yang tersedia di perpustakaan. Pemanfaatan koleksi yang berkualitas rendah dapat mempengaruhi kualitas pendidikan pada sebuah perguruan tinggi.
- c. Terdapat hubungan yang signifikan antara kebutuhan informasi dosen dengan pemanfaatan koleksi perpustakaan, hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien korelasi yang sedang atau cukup berarti dan positif. Berarti semakin tinggi kebutuhan informasi dosen, maka semakin tinggi pula pemanfaatan koleksi perpustakaan. Dengan demikian, kesimpulan tersebut dapat digeneralisasikan atau dapat berlaku pada seluruh dosen di Akademi Pimpinan Perusahaan (APP) Jakarta.

3.9 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti mengajukan beberapa saran yang dianggap berguna bagi Perpustakaan Akademi Pimpinan Perusahaan (APP) Jakarta dan pihak terkait di antaranya sebagai berikut:

- a. Kebutuhan informasi dosen perlu diimbangi dengan ketersediaan informasi atau jenis koleksi perpustakaan yang memadai agar dapat dimanfaatkan ketika mempersiapkan bahan pengajaran. Oleh karena itu, Perpustakaan Akademi Pimpinan Perusahaan (APP) Jakarta perlu

mengembangkan koleksi yang lengkap, mutakhir dan sesuai dengan kurikulum. Pengembangan koleksi ini dapat dilakukan dengan menyusun kebijakan pengembangan koleksi yang disusun bersama oleh sebuah tim yang dibentuk dengan keputusan Pimpinan Akademi dan anggotanya terdiri atas unsur perpustakaan, jurusan dan unit lain.

- b. Pengembangan koleksi perpustakaan perlu mempertimbangkan hasil identifikasi terhadap kebutuhan informasi dosen dan identifikasi kebutuhan informasi dari semua sivitas akademika yang dilayani oleh perpustakaan. Hal ini dapat dilakukan dengan cara, antara lain: 1) mempelajari kurikulum setiap program studi, 2) memberi kesempatan sivitas akademika untuk memberikan usulan melalui berbagai media komunikasi, 3) menyediakan formulir usulan pengadaan koleksi, 4) mengevaluasi pemustaka secara berkala untuk menilai keberhasilan perpustakaan dalam melayani pemustaka.
- c. Perpustakaan Akademi Pimpinan Perusahaan (APP) Jakarta perlu mengadopsi teknologi informasi dan komunikasi untuk otomasi perpustakaan dalam meningkatkan efisiensi dan efektivitas operasional sehari-hari. Selanjutnya, perpustakaan perlu dilengkapi dengan layanan internet yang memudahkan dosen untuk akses informasi ke sumber lain.
- d. Perpustakaan Akademi Pimpinan Perusahaan (APP) Jakarta perlu meningkatkan promosi perpustakaan dengan cara memperkenalkan perpustakaan kepada para dosen, sebab dosen memiliki pengetahuan dan pemahaman yang beragam mengenai perpustakaan. Oleh karena itu, perlu kebijakan tersendiri dari Pimpinan Akademi untuk mendukung kegiatan promosi tersebut. Selain itu, Pimpinan Akademi perlu memberikan dorongan kepada dosen agar memanfaatkan koleksi perpustakaan semaksimal mungkin untuk mendukung bahan pengajaran, sebab dari hasil penelitian diketahui bahwa pemanfaatan koleksi perpustakaan oleh dosen belum mencapai kategori tinggi atau maksimal.

Penelitian tentang hubungan kebutuhan informasi dosen dengan pemanfaatan koleksi perpustakaan ini memiliki keterbatasan, maka penelitian lanjutan dapat

dilakukan pada aspek lain yang belum terungkap dalam penelitian ini, misalnya korelasi antara kebutuhan informasi dosen dengan karakteristik individu. Hal ini menarik karena setiap individu memiliki karakteristik yang berbeda, sehingga kebutuhan informasinya pun berbeda. Dapat pula dilakukan penelitian tentang pemanfaatan jenis koleksi tertentu oleh dosen, misalnya pemanfaatan jurnal ilmiah oleh dosen dan sebagainya. Penelitian lanjutan tersebut diharapkan dapat menghasilkan sebuah hasil penelitian yang lebih luas dan mendalam.

